

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	01.02.2016

Hähnchen-Imbiss vor dem Haus Zülpicher Str. 290

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Stadtbezirk Lindenthal bittet die Verwaltung um Mitteilung, aufgrund welchen rechtlichen Rahmens seit Ende Oktober vor dem Haus Zülpicher Str. 290/Joseph-Steltzmann-Str. montags ein Hähnchen-Imbiss betrieben werde.

Mitteilung der Verwaltung:

Durch örtliche Ermittlung wurde festgestellt, dass der mobile Hähnchen-Imbiss montags auf Grundlage einer zivilrechtlichen Nutzungsvereinbarung auf einem Privatgrundstück betrieben wird.